

# Corredor Industrial

/ Publicado 15/12/2014

## Mejora calificación

El fortalecimiento de la economía de Guanajuato ha contribuido a elevar sus calificaciones financieras. La agencia Fitch Ratings asignó al Estado la calificación “BBB+” con perspectiva estable, con lo cual Guanajuato se coloca como uno de los mejor posicionados en escala global.

La agencia Standard & Poor’s emitió la calificación “BBB” en escala global y “mxA” en escala nacional, modificando la perspectiva de estable a positiva en ambas escalas, derivado del desempeño presupuestal mostrado por el Estado en los últimos dos años.